



Apakah Benar-benar Saatnya Gubernur Lee Jae-myung Mundur dari Partai Demokratik? rencana Rival Partai Kekuatan Rakyat.

Description

DPP ajukan penarikan diri bagi Jang Yechan atas komentar yang melanggar etika Partai Demokratik (DPP) meminta Jang Yechan, mantan anggota senior Partai Kebebasan Korea (PKK), untuk segera mundur dari posisi kandidat karena pernyataan kontroversial yang dia buat. Pada pemilihan umum 10 April, Jang dipilih sebagai calon PPP di Gyeong Sung-gu, Busan.

Komentar Kontroversial Jang Yechan

Jang Yechan dituduh memposting tulisan di media sosial yang mengandung pendapat yang mempromosikan perilaku seksual yang tidak senonoh. Sebagai tanggapan, juru bicara Sun Ta telah meyakinkan bahwa kecelakaan tersebut patut diragukan. Dia juga menyatakan kekecewaannya atas keputusan mengangkat orang semacam itu sebagai wakil rakyat.

Kecaman terhadap Jang Yechan

Sun Ta menyatakan keheranannya karena orang seperti Jang Yechan, yang sebelumnya telah menjadi anggota senior partai berkuasa dan dekat dengan presiden Yoon Suk-yeol, masih dapat menerima dukungan dari partai politik.

Tindakan Partai Berkuasa terhadap Kasus Ini

Partai Kebebasan Korea juga menanggapi dengan menyindir Partai Demokratik, berpendapat bahwa jika setiap pernyataan kontroversial dalam masa lalu harus dijadikan alasan untuk menuntut pengunduran diri, maka apa yang akan mereka lakukan terhadap Lee Jae-myung, ketua DPP.

Kritik dari Senior Spokesperson Partai Kebebasan Korea

Park Jeong-ha, juru bicara senior Partai Kebebasan Korea, mengomentari pernyataan provokatif dalam bentuk 'tiruan' yang telah dilakukan oleh perwakilan DPP. Dia juga mengecam konten-konten negatif yang dibagikan oleh DPP.

Tentang Kontroversi Sebelumnya

Sebelumnya, pada tahun 2014, Jang telah menulis konten kontroversial di Facebook dengan mengaitkan perilaku seksual tidak senonoh dengan profesionalisme dan tanggung jawab di tempat

kerja. Kasus ini semakin memperburuk citra politiknya.

Ringkasan

Rintangan dalam pemilihan umum terkait dengan kontroversi yang melibatkan salah satu kandidat dari partai oposisi. Apa pendapat Anda tentang tindakan yang seharusnya diambil oleh kandidat dalam situasi seperti ini? Sejauh mana prinsip integritas harus dijunjung tinggi dalam dunia politik? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark